

Inicia el traslado de exámenes que se aplicarán en el Concurso Docente 2024.

- En este concurso participarán alrededor de 18,000 docentes.
- Los primeros exámenes en ser trasladados fueron los de los departamentos de Colón y Ocotepeque.
- El Concurso Docente se realizará el 22 de enero.

Tegucigalpa, Honduras, 21 de enero de 2024. El secretario de Educación, profesor Daniel Esponda, supervisó el traslado a diferentes departamentos del país de los exámenes que se aplicarán en el Concurso Docente 2024.

El proceso se desarrolló en la Empresa Nacional de Artes Gráficas (ENAG), mediante mecanismos altamente transparentes, donde el personal trabajó arduamente para imprimir alrededor de 55,000 exámenes.

Estos se aplicarán a partir del 22 de enero en el Concurso Docente 2024.

El Secretario de Educación, profesor Daniel Esponda, aseguró que esta modalidad de exámenes es muy importante porque todo el proceso se ha llevado a cabo de manera muy ordenada.

Resaltó que es la primera vez en la historia del país que los profesores no harán largas filas bajo el sol, ni pagarán por el derecho para someterse a exámenes.

 “A diferencia del año pasado, que también hicimos un proceso muy ordenado con la ayuda de estudiantes universitarios para revisar los exámenes, este año de manera inédita vamos a revisar los exámenes a través de un escáner electrónico”.

Esponda indicó que “esto significa que la evaluación de la ponderación de los méritos, más la nota del examen se sumará automáticamente, sin posibilidad de manipulación política o gremial”.

“Esto nos permitirá identificar a los profesores y profesoras más capaces, para garantizar que los mejores evaluados lleguen a impartir el pan del saber”, destacó.

Dijo que están en la etapa final de la preparación del proceso de examen de concurso y que les motiva el esfuerzo de la Junta Nacional de Selección, tanto en la parte gubernamental como en la parte magisterial, permitiendo que hoy podamos despachar los primeros exámenes de manera organizada.

Cabe mencionar que los primeros exámenes en ser trasladados fueron los de los departamentos de Colón y Ocotepeque. Explicó que este esfuerzo del gobierno de la Presidenta Iris Xiomara Castro y la Secretaría de Educación, permitirá profundizar los procesos de transparencia en los concursos.

“Están inscritos alrededor de unos 18,000 docentes, pero hay algunos que se inscriben para uno, dos o tres áreas. Vamos a aplicar alrededor de unos 55,000 exámenes, lo que significa que el proceso de evaluación será bastante amplio en términos de días”.

Comenzamos el día 22 la aplicación de los exámenes, pero el 23 ya tendremos resultados para el Distrito Central y San Pedro Sula, lo cual es un elemento importante para nosotros. En nuestra gestión, hemos logrado hacerlo más eficiente el año pasado y este año será mucho más eficiente”, puntualizó.

Finalmente, mencionó que lo innovador de este Concurso Docente, es que la inscripción de los profesores se realizó en línea, la revisión de méritos se llevó a cabo de manera altamente transparente y la revisión de los exámenes se hará con escáner

digitales, para evitar manipulaciones tanto de la parte gubernamental como de la parte magisterial.

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.

